
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

seitens der SPD Fraktion sind wir nach entsprechenden Begehungen zu der 

Überzeugung gelangt, dass bei der Gestaltung und den Entwicklungsmöglichkeiten hin 

zu Oasen der Ruhe und Erholung und der Baumpflege noch Verbesserungs- und 

Optimierungspotential auf den Friedhöfen besteht.  

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie groß ist das Potential an freier Belegungsfläche auf den Friedhöfen, pro 

Friedhof 

2. Wie groß ist der Anteil wiederbelegbarer Grabstellen von abgelaufenen 

Liegezeiten 

3. Wie ist nach Bewertung der Verwaltung die Entwicklung des Bedarfs an 

Bestattungsflächen, gegliedert nach Bestattungsarten 

 

   
Hans Joachim Wächter Guido Schaefers Harald Schliekert 
Sachkundiger Bürger Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

Kapazität Friedhöfe 

 

9. Dezember 2021 


